

Sujet : MARTINE François demande : Saint Raphael concession de la plage d'Arène Grosse
Date : Mon, 20 Mar 2023 11:29:00 +0100

Je suis contre la privatisation de l'accès à la plage de la Tortue ainsi que l'attribution de nouveau lot du coté du Port de Boulouris et de la Plage d'Arène Grosse.

Cette patrie du littoral constituée de petites criques entourées de rochers et de verdure doit être protégée au titre de l'environnement.

Boulouris est excentré de Saint Raphael et doit conserver ses spécificités qui font son charme et son attrait.

Ces plages comptent parmi les rares espaces publics gratuits ouverts lors de la fréquentation estivale. C'est un espace public naturel de détente et de contact direct avec la mer. Cela n'a pas vocation à devenir un lieu commercial.

Profil : particulier

Nom : MARTINE

Prénom : François

Code postal : 83700

Ville : Saint Raphael

Télécopie :